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Vereador quer mais Varas no
. Fórum da Comarca de Canoinhas

o vereador Lourival Jarschel, encaminhou nesta semana
. Requerimento, ao Presidente do tribunal de Justiça do Estado,
Desembargador Tycho Brahe, solicitando a criação imediata de

mais uma Vara na Comarca de Canoinhas..
Na solicitação, Jarschel menciona que o número elevado

do ProceSSos (cerca de 4.000) em tramitação, dificulta o trabalho

dos dois Juízes Substitutos e dos dois Promotores Públicos, .que
atualmente trabalham no Fórum.

.

'

A quantidade
c de Processos elevada na Comarca de

Canoinhas, que também engloba os municípios de TrêsBarras e

Major Vieira, ocasionou um atraso considerável na confecção das

�\ Sentenças pelos Juízes, fazendo com que alguns processos

permaneçam praticamente parados nas prateleiras do FÓn_Jm por

longos anos.
'.

Em função, disso, muitas pessoas que dependem das
'. sentenças para a garantia de seus direitos, são prejudicadas. No
mesmo requerimento,Jarschel tambémsolicitou acriação da Comarca
de Três Barras, desvinculando aquele município da Comarca de
Canoinhas. Segundo o' Vereador, a quantidade de Processos

. pertencentes ao município de Três Barras, já justifica a criação de
uma Comarca própria, o que também facilitaria o trabalho nas duas
Comarcas,

O vereador acha o pleito da criação da nova 'Comarca
totalmente viável, pois existem municípios muito menores do que
TrêsBarras, quejápossuem seuFóruminstalado e funcionandobem
no estado de Santa Catarina.

Governo Estadual atenderá
prioridades da Amure

o Governador do Estado, Paulo Afonso, que

participou de reunião-almoço na quarta-feira com prefeitos,
vereadores, lideranças políticas e comunitárias e os 11

deputados da bancada suprapartidária, no Hotel Castelmar em
Florianópolis adiantou aos parlamentares que já tem

conhecimento do teor do documento de 18 páginas, e cada

reinvidicação será discutida diretamente com cada secretário
de estado ou presidente da Estatal da área. Esse contato já
teve início nos dois dias de encontro com a bancada e lideranças
de quatro associações demunicípios. Revelou que existem duas
operações em andamento para contratação de recursos no

exterior que atenderá as regiões, sendo um empréstimo obtido ,/
na França para equipar o Corpo de Bombeiros em todo o.Estado
e o conseguido na Itália para equipar os hospitais.

Falando aos participantes do encontro, Paulo Afonso
fez um discurso incisivo, lembrando que muitos dos pleitos já
estão sendo atendidos pelo seu governo, e lembrados desde .a

campanha eleitoral: Elogiou a iniciativa inédita da bancada
suprapartidária em adotar as quatro microrregiões.

,

,

O Governador, que 'recebe um pesado documento,
Contendo um conjunto de reivindicações das regiões, lembrou
que para atender os pleitos "é indispensável e fundamental que
o estado tenha outras fontes de recursos, além da arrecadação
de impostos". Ele citou como exemplo, o Projeto Sofremi, que
trará recursos da Itália, além do Proden, sucessor do Prourb,
do Projeto BID I e II", que estão em andamento.

.

. O presidente da amure (Associação dos Municípios
, da Região do Contestado), prefeito de Major Vieria, Orildo
Severgnini (PFL) disse que o encontro representa um avanço
para o desenvolvimento dos municípios da Amure.

Os assuntos prioritários abordados pela associação à
.
béj.ncada suprapartidária é apresentada e discutida com o

.

secretáriado do Governo, destacaram l> asfaltamento da SC-
3Q2 Porto União-Caçador, ampliação de redes de abastecimento

.

�e água pela Casan, em Irineópolis, Canoinhas e Major Vieira,
lner�mento nos programas de' incentivo à agricultura,
eletníicação para a área rural, postos de saúde e a conclusão
das ampliações dos Hospitais de Canoinhas eMatos Costa entre
Outros, a ativação do posto de Polícia Rodoviária na BR-280,

, trechó Canoinhas-Irineópolis, e o lançamento imediato dos

, Pr9g��as Viva Casa e Viva Luz com extenção às zonas rurais
para �ncentivar ii permanância.

\_ Florianópolis - correspondente Lúcio Colombo
7
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language center

, Para você acompanhar a evolução dos tempos,
nada como Aprender 'uma Segunda Línqua .

"A' QUALIDADE-QUE VOCÊ PRQCURA"
Matrículas abertas para Inglês e Alemão·

. \

Canoinhas - SC
São Mateus do su. PR
União da Vitória - PR

Canoinhas, (sexta-feira) 30 de junho 1995

Mobilização Política
1) o Partido Progressista Reformador - PPR realizou

reunião na terça-feita (27) objetivando rearticular as ações do Partido
com vistas ao próximo pleito municipal. O encontro transcorreu com

muito entusiasmo e contou com a participação dos principais próceres
da agremiação. Segundo os mesmos, o partido deverá lançar candidato
próprio, prestigiando a suamilitância e buscando uma reaglutinação
com vistas a alcançar o poder. "Os equívocos do passado, inclusive
de ordem tática, não mais deverão acontecer. Historicamente, o partido
tem demonstrado sermuito forte, mas fatalmente terá que se reciclar

.

internamente para atingir seus objetivos", Esta, é a temática

predominante na cúpula do PPR.

2) Já o Partido da Frente Liberal deverá reunir o Diretório
com todos os seus membros, hoje às 19h30m, na sede doClube Caça
e Tiro Major Thomaz Vieira, para analizar o projeto PFL-2000. O

encontro busca unir as lideranças, no propósito de elevar o partido à
um novo patamar na política de Canoinhas. Desenvolver a leganda
com pensamento próprio, materializado no ideário social liberal e

gerada por ações comprometidas com o .bem comum, tomando

posições claras e transparentes, na busca do poder como instrumento
necessário à realização do programa do partido.

Agentes de Saúde Pública
recebem Treinamento'

Com o objetivo de melhor qualificar as ações/de
fiscalização, técnicos da Vigilância Sanitária de Santa Catarina
realizaram treinamento com os agentes de Saúde Pública na

Regional de Saúde de Canoinhas.
Os participantes receberam-orientações sobre técnicas

'utilizadas nas operações de fiscalização de alimentos, farmácias,
clínicas'médicas e até criadouros de suínos, comuns na região.

.

Os fiscais também foram instruídos sobre

procedimentos legais em caso de interdição de estabelecimentos
e aplicação demultas. Além dos agentes da Secretaria de Estado
da Saúde, participaram técnicos das prefeituras da região. Os
Treinamentos aconteceram naUniversidade do Contestado, em
Canoinhas.

Plenário da .Assembléía

homenageia Wright
o plenário da Assembléia Legislativa passará a se

chamar Auditório Paulo Stuart Wright, em homenagem ao

deputado estadual catarinense cassado, torturado emorto pela .

ditadura militar. O Legislativo aprovou o projeto de resolução,
subscrito pelos 40 deputados, na sessão desta terça-feira. A
idéia veio á tona graças a uma proposta idêntica apresentada,
no último dia 14, pelo deputado Carlito Merss (PT). Porém, o
melhor caminho foi Q encaminhamento em comum do projeto,
em função da polêmica criada pelo deputado Francisco Küster
(PSDB), que afirmou já ter elaborado proposta semelhante,
em 1984. "Ocorre que o projeto do deputado Küster estava
arquivado e é pena ele só ter lembrado do fato agora, quando
outro deputado propôs a homenagem a um homem perseguido'
e morto pelas forças de direita que apoiaram o regimemilitar e
hoje apoaim o governo do PSDB", criticou Carlito.

.
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Seg,urança Imóveis
Fone: 22·1948 e 22·1955 Crec:;i SC 5,082 '

• Ti:RRENO com 600m2 + .barracão
misto com 110m2. Rua Alois stüeber .

- Alto das Palmeiras. R$ 8.000,00

• LOTE cf 600m2, rua Marechal
Deodoro, (próx. rodoviária). R$8.500,OO.

.R$J ,00_

Acidente em Major' Vieira
teve ví·tima . fatal

"O veiculo saveiro ficou parcialmente destruído".
.

'

Leia na página Policial

Raimundo Colombo
l/confirma Regional da

.

Casan para Canoinhas
Uma reivindicação que não constava da pauta das

prioridades apresentadas pelaAmure à bancada suprapartidária,
apresentada pessoalmente ao Presidente da Casan, Raimundo
Colombo pelo presidente da associação, Orildo Severgnini
acaba de ser atendida pelo Governo do Estado.

O anúncio foi feito por Colombo na manhã de quinta
feira em audiência solicitada por Severgnini durante os trabalhos
da bancada suprapartidária com os Secretários de Estado e as

associações de municípios, reaFzados no primeiro dia do

encontro no Hotel Castelmar, em Florianópolis. .

"Foi uma grande conquista para a região do

contestado", disse exultante o presidente da associação. "A
instalação do Escritório Regiopal dá Casan em Canoinhas é
mais uma prova de reconhecimento do Governo Paulo Manso
de que esse beneficio era unia necessidade paramelhor atender
os municípios 'que estão com seus sistemas de abasteci�ento
defasados e muitos em vias de entrar em colapso", comentou
Orildo Severgnini.

.

O presidente da Casan, Raimundo Colombo, afirmou·
ao presidente da Amure, que "a partir de agora melhoramos
muito a capacidade de investimento, e· por isso poderemos
instalar imediatamente essa regioral na região .do contestado".

"',...: ..;..:"
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22-2811
32-1551
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dependências da sede social do
Canoinhas Elite Clube, às 20:00
horas. Ao enaltecermos a

proficua gestão do Dr. Aguiar,
'concomitantemente auguramos
ao amigo Ederson, muita

SOCIAIS
Aniversariantes da Semana

Deslumbrante, a gatinha Nara Rosa vai completar 17 anos

no dia 03/07. Éfilha dos amigos Ivan e Bia.

Congratulações do CN

26-06 João Pedro Wendt .

Francisco Jaciel Karvat
Cesar Augusto Papes:
Siegmund Beulke

28-06 Yolanda Travisani

Doracy Koch
Alessandro de Carla Ziemann

29-06 Paulo Leon Celeví
01-07 Gerson Antonio Bueno

Jonas Mello
02-07 Lacides Schumacher

··SALlVIO 38"
Leia 3 vezes ao dia. Durante 3 dias. Publicar no 4° dia.
Observe o que acontece.

A.S.O.

Fundado em 29 de mujo de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
I

FONE: (Ó4176) 22-1795
FAX: 22-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Glauco J. Bueno

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Diretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardcs J. Sartori DRTjSC nº 13
Jornal Matriculado no livro B-1 de "MATR:CULAS DE JORNAIS E DE

OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob n2 001 no Cartório de Registro
de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC

Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina

Correspondentes:
Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Vilanir Luiz Hantchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos

Major Vieira: Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na GráficaCanoinhas Ltda,

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - FOle: 22-1121 - Canoinhas-SC

novo

Em solenidade
realizada na quarta-feira (28)
EdersonLuizMatos Mata foi

empossado como novo

presidente do Rotary Club de
Cnoinhas-DiStrito 4740 parea o

período 95-96.
Recebeu o cargo do

ex-presidente Dr. Antonio
Mauro Rodrigues Aguiar.

A transmissão de

posse, se efetivou nas

Vilma Erzinger, presidente da Ática e Deomedes dos
Santos Orientadora dos Grupos de Idosos, nos enviaram um convite

paraparticiparmos da Festa Julina,queserealizarádia4 naASEMCA,
a partir das 13h30min. Compareça você também, vá se divertir.

Valeu ...

Aniversários
Dia 2 - Ana Laura e Carlos Eduardo, filhos deDirce eTico

Scholze, estarão apagando velinhas. Valeu ... né Dirce?
Dia 3 - Cristóvan, filho de Clara e Orlando Frôehner

festejando seu aniversário, ula-lá. Valeu ... Ainda dia 3 a Iara esposa
do Eng" Mário Selbmann contando idade nova. Valeu ...

- Minha amiga de muitos anos Melita Seleme, esposa de
Michel Seleme, também de idade nova, dia 4. Valeu...

.

- Miguel Oliscovicz, dia 4, aumenta sua idade. Valeu ...
- Dra. Janete IsabelWoitexen, recebendo dia 5 os parabéns

de seus amigos. Advogada responsável e lutadora elogiada pelos
seus méritos, recebe com alegria mais umano de vida. Valeu ...

- Bemadete, esposa de Rimon Seleme faz anos dia 6,
parabéns. Valeu ...

, Sou contta a censura. Mas, as cenas de erotismo e

violência que estamos vendo na televisão é um desacato às famílias,
Não tem hora, nãol? É de manhã, é à tarde, de noite. Tem a

madrugada inteira para passar estes filmes. Só que de madrugada é
a vez dos filminhos "água com açúcar" e religião. Leio na "Folha de
São Paulo, o seguinte: "Ministério da Justiça recebe queixas diárias
sobre a programação dos canais de TV".,

Acorda SenhorMinistro, tá na hora. Se acordar, valeu ...

Para que todas as

crianças tenham vida

você também precisa
participar!

CNBB

CONVITE
A Pastoral da Criança estará promovendo em 1 º de

julho um grande baile "A Noite do Bem 'Querer" no Centro
Comunitário da Cohab I, com início previsto para às 20 horas.
A animação estará por conta do Vida Livre Som. Venha você
também sé divertir e colaborar com a Pastorai da Criança.

AGRADECIMENTO
A comunidade Escolar Sagrado Coração de Jesus,

agradece a todos que colaboraram na realização da Festa
do seu Padroeiro, dia 23/06.

Aos Pais, Professores, Alunos, Funcionários,
Comércio e Indústria, nosso carinho e gratidão.

DIREÇÃO E APP
ColégiO Estadual Sagrado Coração de Jesus.

.PRAIA .DA EIVSEA.DA
São Francisco do Sul.

Ideal para senhoras. casais ou aposentados. Poucas uagas.
RESERVAS PELO FONE (0474) 42-3150

felicidade na condução do
destinos do Rotaiy Clube dI

.
1

Can�Inhas, cujo desempenho
tem SIdo extremamente positivo
para a comunidade
canoinhense.

Faço lembrançinhas para
nascimento, casamento, etc.

Rua r.rruno ISCnOItZ, n° 629
FALAR COM A ANNA.

TOPO O MÊS DE JULHO
Passagens aérias
FONE: 22-1071

Erlita Tur_

Expointer 95 façajá sua reserva

� -.� �

r:.;) .. J

.

I

I� MECANICA NELSON
Q�

v PEÇAS E ACK�SÓRIOS PARA VEÍCULOS,
MEéANICA EM

GERAL

CHAl"JEAÇÃO E

PINTURA

RUA PRINCESA ISAUEL, 496
CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

� 22-0752

CANOIN"FlAS - se'

Alunos 'buscam
aprimoramento técnico

Os alunos do curso de Técnico de Segurança d

Trabalho, que está sendo realizado no SENAI de Canoinha

e�. con;ê�cio ,co� a Escola Técnica Federal de se, realizar,
VISIta tecruca a mma de carvão da Carbonífera Metropolitana
na cidade de Criciúma, objetivando o aprimoramento de se

conhecimentos técnicos.

Momento em que os alunos se preparavam para entrar �

mina, situada a 170 metros 'abaixo do nível do 5011
percorrendo-se cerca de 4milmetros em plano inclinado.

Descontraídos e felizes, preparando-se para retornar.
Canoinhas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Compartilhar
o ser humano é um

ser completo, porém,
durante a ví da. deve

procurara aperfeiçoamento,

propiciando a: simesmo um crescimento sólido,

de tal forma que consiga com suas atitudes,

engrandecer também o seu semelhante.

A busca do crescimento interior é um

'desafio imenso, pois nos coloca diante de

fatos que muitas vezes desejamos esquecer.

No entanto, é por meio da reflexão que vamos

liderando nossos ais e, a partir daí, passamos
a encarar com mais confiança os

acontecimentos presentes.
Muitas vezes certas atitudes, que para

nós são normais, desencadeiam no outro,

sentimentos de mágoas, tristeza, indiferença.
Isso ocorre porque nos esquecemos do diálogo
franco, do, respeito, da solidariedade e,

principalmente, porque não nos propomos' a

compartilhar a vida com os demais seres

humanos.
Diante, das situações embaraçosas,

preferimos nos manter à distância, alienados
a tudo, omissos, quando deveríamos marcar
nossas presenças, só porque achamos que já
temos os próprios problemas e que não

devemos carregar nos ombros os problemas
alheios.

Ocorre que compartilhar não significa
assumir o fardo do outro. Significa apenas,
tomar parte, participar" quer dizer, significa
emprestar apoio, ser solidário.

Os relacionamentos humanos podem
sofrer abalos, mas nem por isso devemos

deixar que o nosso egoísmo supere o nosso

afeto a ponto de destruir as nossas

convivências.
'

Na verdade, tudo está sempre num

estado de constante mudança e justamente
isso é que faz o nosso desafio ser maior, pois
as transformações exigem novas adaptações e

preCisamos ter coragem para visualizarmos

as novas .paísagens ...
À medida em que vamos assumindo

,

'

nossos desafios, estamos nos auto-afirmando
e ao mesmo tempo, estaremos dando aos

demais, a oportunidade" de, pelos mesmos

moldes, também atingirem um grau mais

elevado de desenvolvimento.

Compartilhar a vida, então, será ainda
mais gratificante!

Janéte Isabel Woltezen

Rest:au.ran.t:e
L�ff�y"t:1:

F/ESC

SES/

APRESENTAÇÃO:
A FIESC/SESI-D.R./

S.C., Centros de Atividades do

SESI do Planalto Norte e

'ComisSão de Representantes de

Empresas e Instituições de

Canoinhas promoverão um

Seminárioondeserãoabordados

temas vinculados à Saúde e

Segurança do Trabalhador.

OBJETIVOS:
- Transmitir informações

sobre saúde e segurança do
,

trabalho no intui to de contribuir

para a melhoria da qualidade de
vida e possibilitar maior

produtividade.
- Sensibilizarempresários

e profissionais sobre a funda

mental importância de umaação
permanente na área de saúde e

segurança.

PÚBLICO - ALVO

O Seminário destina-se a

todos os profissionaisque, direta
ou indiretamente, atuam com

problemas da área de saúde e

segurança.

PROGRAMA:

11 DE JULHO:

Local: Canoinhas Tênis Clube

II SEMINÁRIO DE SAÚDEE SEGURANÇANO
TRABALHO 'DO PLANALTO NORT·E

PROGRAMA DO SEMINÁRIO
18:30 h - Abertura Oficial do

Seminário

18:45 h - Apresentação Coral

"Santa CecIlia'"

19:00 h - Apresentação Grupo
de Dança "Espaço Livre

Dança &Cia ....

19:15 h - "Saúde e Segurança
Visão Holística" - José

Carlos de Arruda Sampaio
- Engenheiro

20:30 h - Jantar

12DEJULHO:

Local: Centro de Formação da

Paróquia Santa Cruz

08:00h - Ergonomia - Qualidade
e Produtividade - Vianei

Ferlim - Engenheiro
Florestal - Rigesa - Três

Barras.

09:00 h - Plenária
09:15 h - Intervalo
09:30 h - Alterações nas NOl1TIas

Regulamentadoras e seu'
*

Impacto na Realidade - Dr.

Gilberto Eggerth - Delegacia
Regional do Trabalho

11 :45 h - Apresentação Grupo
Musical "Águas Nativas"

12:00 h - Almoço
13:15 h - Mesa redonda:

Programa de Saúde e

Segurança - Antonio

Paulo Gouvêa quer
providências sobre barragens

CORREIO DO NORTE

Há 48 'anos .Iriforrnaricic»

O estado em que se encontram as barragens de Ituporanga
e Taió, em Santa Catarina, foram tema do discurso do Deputado
Paulo Gouvêa (PFL/SC), na tribuna da Câmara dos Deputados. O
parlamentar lembrou as enchentes ocorridas em 1983 e 1984, que
transformaram o Vale do Itajaí em palco de um doloroso drama,
atingindo milhares de pessoas.

Neste período emque as chuvas caem commais intensidade

na região, Gouvêa tomou as palavras do assessor de defesa civil da
.

Prefeitura de Blumenau, Coronel Antonio Barreto, que disse que "a
situação presente das barragens é gravíssima", na última visita que
fizeram ao local. Paulo Gouvêa enumerou as razões de sua

preocupação como: camadas de entulho, entre 3 e 4metros de altura,
amontoando-se junto às grades das comportas; na barragem de Taió

/ apenas funcionam duas das sete comportas existentes; algumas das
lâminasde aço queprotegemas comportas dabarragemde Ituporanga
estão sol tas; em cada barragemexisteapenas umoperadorhabili tado,
o que significa que na sua falta a operação inexiste. E ainda, além de

na barragem de Ituporanga não existir iluminação, na de Taió a rede

deve ser .refeita,
O que o parlamentar pretende, é chamar a atenção para

prevenir o Vale do Itajaí de mais enchentes, exigindo para isso

respostas rápidas e eficientes, pois "a demora é a maior aliada da
catástrofe. Para tanto, deve ser restabelecido o fluxo mensal de

recursos necessários à manutenção adequada' das três barragens,
assim como a liberação de recursos de emergência para realizar

trabalhos de conserto, limpeza e desassoreamento", concluiu.

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS � RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22'-2120 - FAX: 22-2321

Ca..r1c>ir1has - Sa..r1ta Catarir1a

Fukuyochi Tsunoda -

Engenheiro de Segurança
doTrabalho - Rigesa - Três

Barras - Marcos Rodolfo

Schoene - Engenheiro de

Segurança do Trabalho -

Embraco - Joinville

15:15 h - Intervalo

15:30 h - Trabalho de Grupo
16:00' h - Apresentação em

Plenária - CoordenaçãoDr.
Gilberto Eggerth

17:30 h Avaliação-
EncerramentoAtividades

Entrega Certificados.

INFORMAÇÕES:
Centro de Atividades do Sesi de: i

* CANOINHAS: Rua Barão do

Rio Branco, 1540
Fone (0476) 22-0061
MAFRA: Rua Felipe
Schmidt, 1129
Fone (0476) 42-0966
SÃo BEt'ITO DO SUL:

RuaBenjaminConstant, 99
Fone' (0476) 33-0760
RIO NEGRINHO:

Rua Pedro S. Oliveira, 609
Fone (0476) 44-0437
PORTO UNIÃO: Joaquim
Nabuco, esq. Wenceslau

Braz-Fone (0425)22-4593

*

*

*

INSCRIÇÕES
As inscrições deverão ser

realizadas até 07 de julho de

1995, atravésdo preenchimento
da ficha epagamento dovalorde
R$ 30,00 (incluído jantar,
alojamento, café da manhã e

almoço). Vagas limitadas: 100.

PATROCÍNIO:

RIGESA, CELULOSE, PAPEL
E EMBALAGENS S/A.
APOIO:.

• Delby Machado Ind. Com.

Exportação
• Cia. Canoinhas de Papel
• Compensados e Laminados

Lavrasul S/A
• Indl. Fotomecânica Palmar

Ltda.
• Wiegando Olsen S/A
• Ind. Com. Imp. eExportação
,
-Lamiplás
• Supermercado do Sesi
• Farmácia do Sesi

• Prefeitura Municipal de

Canoinhas
• CEACA Cerâmica:'.

Canoinhas

• Recapadora Moreschi
• Associação ComI. e Indl. de

Canoinhas
• Fricasa.Alimentos S/A

Lotação .e alteração
Ilda carga horária

Até hoje, os Colégios e Escolas 'Básicas da Região da 188
Coordenadoria Regional de Educação estarão sob orientação da

mesma, fazendo a Lotação e Alteração da Carga Horária dos

professores efetivos na própria Unidade Escolar onde houver vaga.:
Posteriormente farão o levantamento do Quadro de Vagas para o

Concurso de Remoção do quadro de pessoal efetivo noMagistério
Estadual. O cronograma será divugado em outra data.

Campeonato de Futsal

em-Matos Costa
I

A CME (Comissão Municipal de Esporte) de Matos
Costa, está relizando o II Campeonato Adulto de Futebol de
Salão do Município, com o envolvimento de oito equipes:
Ipiranga, 'Carvoeira, Aspumac "A", Aspumac "B", Bela Vista,
Maquinista Molina e Ageval.

A primeira rodada, realizada no último final de semana

apresentou os seguintes resultados: Ageval 3 x 4 Carvoeira;
Aspumac A 9 x 3 Bela Vista, e Aspumac B 3 x 8 Ipiranga.

PROTEJA A SINALIZAÇÃO
DA SUA CIDADE

'".

Estado de Santa Catarina

Poder Judiciário
COMARCA �E PAPANDUVA-SC

I

COMUNICADO
AExma. Sra. Rosane PortellaWolff Mlvl" Juíza

de Direito da Comarca de Papanduva, Estado de Santa

Catarina, através do presente, faz saber a todos os

interessados, que estão abertas as Inscrições para os

Cargos de Técnico Judiciário Auxiliar eAgente de Portaria
e Comunicação, durante o período de 19.06 à 18.07,95
no horário das 13:00 às 19:00 horas, no Edifici� do Fórum,
sito na rua Simeão Alves de Almeida, n° 411, Maiores

. Informações no Local da Inscrição.
'

Rosane Portella Wolff
Juíza de Direito

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



FuckAutomóveis
TEMPRA 16V.
UNOCS
P�MIO cs
PICK-UP 147

ELBf. CS
ELBAS
UNOCS
OGGI
SCORrL 1.6
SCORrHOBBY
SCORrXR3
BELINAL
PAMPAGL
PASSATLS
FUSCA
FUSCA
SPAZIO
CHEVETTESL

AZUL
VERDE
AZUL
BEGE
BRANCA
BRANCA
BEGE
PRETO
AZUL METÁLICO
AZUL
VERMELHO

CINZA
AZUL
VERDE
BRANCQ
BRANCO
BRANCO
VERDE

1993
1993
1985
1984
1986
1987
1989
1984
1994
1993
1989
1984
1987
1984
1984
1984
1983
1989

.IJIIDB
Seu lugar t aqui.

Rod. SC 477 oi Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

���'���G��A�����IJil
1, CASA DE ALVENARIA cl 254m2, cl 4 banheiros,

aquecimento central, 4 quartos, 3 salas, garagem para 2

carros, bom acabamento, terreno cl 980m2, mais uma casa

de madeira cf 70m2, Preço: RS 65,000,00, Aceita-se casa,

carro e pode ser parcelado,
2, CASA DE MADEIRA cl 70m2, terrenO cl 1 ,562m2, ao
lado do Posto Líder, no cstclto.umo entrada mais
3 parcelas, Preço RS 6,000,00,

.

3, ÁREA de 6,5 alqueires, cf 2,000 árvores de pinus. bom de

água, todo cercado, em Rio do Tigre, RS 5,500,00 o alqueire,
4, 10,5 ALQUEl.RES, sendo: 5 alqueires cl reflorestamento de

pinus e 5,5 de mato, São João da Barra, Três Barras, RS
35,000,00,

5, 8 ALQUEIRES na Sereia, com casa de alvenaria de
70m2, bom de água - RS 4,5('0,00 o alqueire,

6, ÁREA DE 2.620M2 fundos Encop'oc. RS15,000,00,Aceita
se carro, pagamento pode ser porcelcdo

Dispomos ainda de outros imóveis urbanos e rürais
,

ALUGA-SE
, Imóvel residencial na rua

,

NeryWaltrick, n° 719.
Maiores informações, pelo telefone: (042)
522-1014 - com o Sr. Helio Canenna

Vende-se
SANTANA QUANTUM GR ANO 86, 4

PORTAS COR BRANCA, EM PERFEITO
ESTADO DE,CONSERVA.ÇÃO.,

, Aceita-se carro de menor valor
Interessados tratar pelo
Fone: (0476) 22-0567

II

Despachante Pedrinho
INFORMA

Até o dia 30106 você tem prazo para pagar o
IPVA/95, cota única dos veículos placas final6 e fazer

o licenciamento + seguro dos veículos placas final 4
.

e anteriores. Em Santa Catarina os veículos ano 84 e

anteriores, estão isentos do IPVA mas não estão

isentos da renovação do licenciamento e seguro

obrigatório.
Rua Vidal Ramos, 920 - FONE: 22-0107

'"V'e:nde-se
Um FUSCA, ano 70, em bom estado

Mecânica a toda prova·
TR.ATAR. FONE 23-0224

SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955:- CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -12 ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
-Lote com 880 m2 rua Benjamin Constanl, próx. Hospital R$1 0.000,00
-Ictes noMo do Mussi (ao lado da Cooperle�eO. R$1.500,00 (parcelado).
-Lote c/390 m2 (15x26). RuaHenrique Zugmann, esquina c/ rua Feres COUly - CampoÁguaVerde. R$
2.500,00.
-Lote comercial, 600m2 (15x40) rua Duque de Caxias, asfaho. Próximo Quartel da PM. R$ 30.000,00
- Lole c/400m2 rua Gelúlio Vargas, próx. Sicol Molos. R$10.000,00
- Loles ri 450 m2 no Bairro Ano daTIjuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00
• Lole ri 487m2, rua Bento de Uma Campo d'Água Verde. R$ 3.000,00
-Lote c/670 m2, rua Mercedes Corte, esq. c/ rua Alfredo Paul, Campo da Água Verde. R$ 3.000,00.
• Lole c/400m2, rua Paulo Rilzmann (asfaho), esquina cf rua 12 de Setembm R$ 7.000,00
-Lote r:J 435m2 rio Ano da Tijuca, a 100 m da rua Bernardo Olsen.'R$1. 800,00
• lote ri 540m2, rua Ávares Soares Machado, esquina R$ 3.30Q,00.

'

CASAS
- Casa mista com 100m2, lerreno com 600 m2. bairro Campo d'Água Verde na rua AI�edo Paul. Preço R$12.oo0,00.

.

- Casa mista c/ 150m2, terreno c/ 900m2. Rua D.Jque de Cadas- Alto das Palmeiras, R$ 32.000,00
-Pré�o de alvenalia ( residênda e comerdal c/ 368m2, mais casa de alvenalia c/ 70m2, terreno c/ 600m2, rua Past�
George Weger, 570, rentro. R$120.000,00.
·Casa de madeira Q' 60,00 m2, terreno com 800 m2 na rua 12 de Setembro. R$16.000,00,
· Casa de alvenaria c/ 60 m2, terreno com 714m2, rua Reneau Cubas, esquina R$ 5.800,00 + prestações de R$ 88,00
.. Casa de alvenalia, Q' 250 m2, terreno c/ 900m2. Rodolfo Scheider. Jar�m Es�erança, R$ 55.000,00.
-Casanova de alvenalia 70m2, terreno c/ 500m2. Rua Miguel Tanus Isfair. Paz e Bem R$ 27.000,00.
- Restaurante de alvenalia Q' 300m2, terreno 1.200m2, mm todas as instafações: R$ 45.000,00
• Casa de madeira c/ 70m2, terreno Q' 590m2, rua Basilio Humenhli, Tnmlin,. R$ 8.000,00
· Casa de �Venarta c/ 48m2, naCOHAB IV, terreno de esquina. R$ 5.000,00 t prestações de R$70,00, por mês.
· Casa de alvenalia c/ 80m2, na COHAB 3, TERRENO DE ESQUINA r$ 7.000,00
• CASA DE MADEIRA C/80M2, TERRENO C/560M2, (PRÓXIMO AO CLUBE SCAlA) R$ 7.500,00

(1&00&-5&
Um lote com 608 mZ com rua asfaltada centro
de Três Barras aceita-se carro no negócio.
Tratar com Pedro Massaneiro Rua Antonio Simões

da Mata 561 - Bairro Argentina R$ 3.200,00

,
• Terreno central, na rua Major Vieira, c/ 1.360m2, duas

"""I

frentes. R$ 55.000,00
Terreno na rua Duque de Caxias c/1.600m2.R$ 20.000,00

'. Terreno urbano na rua Marechal Deodoro,c/5.154m2.
R$ 32.000,00

• Terreno urbano na rua João da Cruz Kreiling, c/1.600m2.
R$ 63.000,00

••

C .A.S.A.S
....

• Casamista c/134m2, terreno é/600m2, 5 quartos e demais dependências,
bairro Piedade. R$ 8.800,00

• Prédio comercial, c/580m2, terreno c/l.2<XltI4, na rua Duque de Caxias.
R$ 68.000,00.

• Praia de Enseada: sobrado c/200m2, c/ piso térmico, 5 quartos, garagem,
3 banheiros etc., mais anexo com 3 peças e 2 terraços. R$ 50.000,00

• Praia de Enseada: casa c/lage, 3 quartos, 2 banheiros, garagem, cozinha,
sala. R$ 35.000,00

'. Praia de Barra Velha: Apartamento frente para o mar, nono andar, c/2
,

quartos, sala, banheiro, cozinha, dependência de empregada, 50metros da
praia. R$ 24.000,00 + Financiamento.

.

'VEÍC'1JLC>S
• CHEVEITE JÚNIOR ANO 92 R$ 6.500,00
• FUSCA 1.300 L ANO 77 R$ 3.500,00
• SANTANA CD ANO 85 R$ 6.300,00
• OPALA DIPLOMATA ANO 90 .. R$ 10.000,00

I<
• TRATOR VALMET (2.30'0 HS) ANO 86 .. R$ 15.000,00 �

VENDE-SE
Uma casa residencial construção em alvenaria,

medindo 175,74 rn- de área construída em terreno Com
764,42m ., situada na rua 12 de Setembro nQ 360 no centro
da cidade. O referido imóvel compõem-se de 2 salas,3
quartos,2 banheiros, cozinha e aindaumaampla garagem·
térrea. Preço a combinar, inclusive com opção para todo
o mobiliário.
CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

Rua PaulaPereira, 47
.

. /'

FONE: (0476 22-1728 - CANO/NHAS

.. Projetos e Execução de Obras

.. Loteamento e desmembramento

.. Execução de Obras em Itapoá-SC

/ I

V�NDE-SE'
MUDAS DEwERVA-MATE
Tratar na Avenida Central nº 239

.

(Frente à Igreja)'
TRES BARRAS-Se

COMUNICADO
PROCOPIAK FLORESTAL LTDA., pessoa

jurídica de direito privado com sede em Canoinhas-SC, na roa

Vidal Ramosrr' 69, inscrita no CGC sob n? 83.244.053/0001-85,
comunica aos interessados do Empreendimento Florestal "RIO
D'AREIA II", implantado no imóvel denominadoRioD'Areia,
município de Canoinhas-SC, numa área a ser explorada de

250,.00 ha, 'cujo projeto técnico de reflorestamento está

protocolado e aprovado pelo IBAMA sob nQ 1211/87, que fará
realizar o primeiro desbaste na área, protocolando no IBAMAI
SCprocessodeInformaçãodeCort�\queencontra-seàdisposiçãO
dos interessados, para os devidos fins de direito.

Canoinhas-SC, 23 de junho de 1995,

r'
- -- - - --" .. __ .. _-_._. �------�-_----"�'_ .,_,.; _

,'A\. A�ocia de EmpregosOuro Verde
NECESSITA:

- Engenheiro Mecânico e manutenção com
conhecimento de geração de vapor "Caldeira e Turbina"
- Para cargo de Gerência
- Para trabalhar em outra cidade
INTERESSADOS ÀPRESENTARCURRICULUM VlTAE

. �

- Rua: Francisco de Paula Pereira, 981

FONE: (0476) 22-2843_A
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Lúcio Colombo
--Campeão de Audiência

. Modulando a "freqüência" de quase 100% dos receptores
ao alcancedaMusical FM,Miguel Luciano de Andrade (Miguelito),
não é nenhum "DJ" pretencioso do tipo "sabetudo", Despido de

qualquer vaidade, com simplicidade, educação e cavalheirismo,
Miguelito vai conquistando amizades sinceras. E não apenas no

contato pessoal. Através do microfone, o comunicador transmite

otimismo, amor com bom astral, e solidariedade entre as pessoas.
.
Voz potente, firme, sem sofismas, mas com dicção perfeita, é

invejado pelos "verborragistas" que agridem os sensíveis tímpanos
.
dos ouvintes. Seu estilo é ser ele mesmo. É a chave do sucesso, que
aliás, incomoda os que se julgam seres superiores. Sou teu fã,
Miguelito. Um profissional que tem personalidade e que merece

respeito.
•

Desenvolvimento Regional

o Plano de Desenvolvimento BásicoRegional da Região
do Contestado, que já está sendo elaborado pela Empresa Sanchez,
Pereira e Basile, de Curitiba, - conta com a parceria imprescindível
da Seduma (Secretaria do Desenvolvimento Urbano e do Meio

Atnbiente). Na foto, o presidente da Amure, Orildo Severgnini e o

Secretário-Adjunto da Seduma, NeuzildoFemandes, durante o ato
de assinatura do contrato. -

i

ORGANIZAÇÃO. CONTÁBIL
CONTABlllDADFICONUlATOS /DISTR<\TOS

ABERTURA DE FI·RMAS
SERViÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DE JULHO, 1061 - SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

I.lVFORAfA

DISTRIBUIDOR BRAHMA, SKOL, ANTARCTICA,
PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO.

COM FILIAL EM TIl\1BÓ GRANDE
Av. 22 de julho, 1061 - Sala 03

.

Em noite festiva no Clube Recreativo e Cultural Valões, os casais

AgZair e Osires Frollczak eElianejSidnei Wagner.

Wilson e Valnir Mass prestigiaram o jantar em homenagem às

mães, no Clube Valões.

RENÊ EMARINA JUNG,

marcando presença no

jantar promovido dia 13

de maio, pelo Clube

Recreativo e Cultural

Valões.

Curtas & Objetivas
Ir.i' Uma xixada na noite de segunda-feira, marcou uma

vitória importante conquistada pelos. associados da. Sociedade
Recreativa e Cultural de lrineópolis. Trata-se da reéonstruçiio da

sedefisica do clube, que apesardos sacrifícios está se concretizando.
A cobertura está pronta e os próximos passos serão o piso e o

acabamento.
.

Ir.i' Vera Lúcia Piotrowski Cubas, Assistente Social
recentemente contratada peta Município de lrineópolis, festejou
idade nova dia 26 de junho.

� Galinha caipira (legítima', aipim emacarrão caseiro, .

. regados com com um vinho alemão, seco-leve.foram-os manjares
do jantar de sexta-feirapassada no RestauranteBom Apetite em

lrineópolis. Música ao vivo com Falcão e seu Conjunto;fízeram
afesta dos casais e "avulsos" que lá estiveram. .

Ir.i' Uma comissão formada por lidera,nças comunitárias e.

de entidades do município, ·está elaborando uma ag;enda de eventos
que serão realizados no mês de julho para marcar os 33 anos de

fundação de Irineópolis. ...
..

Ir.i' No dia 6 de agostoprôximo, será realizada a grande
festa religiosa para comemorar os 30 anos de fundação da

Paróquia Senhor Bom Jesus, de lrineópolis. A Comissão já está

se movimentando no sentido de envolver todos os segmentos da

sociedade localpara que a [esta seja bemorganizada:
Ir.i' No dia 5· de agosto, sábado, a Comissão da Igreja

proll;lo�eumbailealusivoao anive!Sário da paróquia. Será animado
pelo consagrado Grupo Musical Vice-Versa, do prezado amigo
Alemão, de Porto União.

.

Ir.i' Encerra-se neste final de semana o II Curso de

Danças Gaúchas de Salão, com a participação de 30pares. No

domingo â. tarde, haverá um "coq" de confraternização com

salgadinhos, doces e refrigerantes.
. .

.

Ir.i' Está sendo aguardado com grande expectativa o Baile .

de Encerramento do curso de danças gaúchas, que será realizado no
novo salão da Sociedade Recreativa e Cultural de Irineópolis.
Animação do Grupo Musical "Tchê Gury". O evento fará parte da

programação alusiva aos 33 anos de fundação do município.
Ir.i' O PT (Partido dos Trabalhadores) de lrineópolis, .

realizou no domingo passado, a sua convenção municipal; Foi
conduzido àpresidência doDiretório, oprofessorJoséKocharski:

ZIG -. FILMAGENS:

� �Rua Irami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas
FONE_' (0476) 98-6145

1& Teste de consumo de combustível
1& Balanceamento de rodas
1&Geometria
1& Regulagem de faróis e correias

Revisão Especial CHEV,I.lOLET

Faça uma revisão especial CHEVROLET em seu veículo, e concorra a um Rádio.
/ Toca-Fitas.

Nos mêses de junho/julho/agosto, os clientes Chevrolet que realizarem serviços
na oficina da MiQuel Procopiak Veículos, concorrem a um Rádio / Toca-Fitas por mês.

•
I

Serviços realizados na promoção:
.

.

Toda a linha exceto veículosComerciais

Mão-de-obra por somente R$ 80,00· em 3 x sem juros.

1& Sistema dé Freios
1& Limpeza do sistema de
arrefécimento

1& Regulagem Eletrônica de motor

[I] migu�l·prOCOP!a.k ... �

. UfZICul�1 Itda
.

.
. \

CONCESSIONARIA GENERAL MOTORS DO BRASII,,_l,_TOA.

W Regulagem e lUbrificação da�
..

portas
1& Lavagem completa do seu

veículo

, [HEVROLET
"-

ANDANDO NA FRE'NTE .

TELEFONE: 22-2799 Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rottweiler - Respeitável cão de guarda
Comsua presença que impressiona logoa partirdoprimeiro

contato, o Rottweiller tem se mostrado excelente cão de guarda.
Introduzido no Brasil no início dos anos 70, logo tomou-se uma das
raçasmais procuradas. De estatura compacta, forte, robusta, dotado
de força e agilidade este cão já nasce com instinto protetor aguçado.
Quanto mais amor o Rottweiler recebe, mais proteção dá. Disposto
a dar a vida por quem ama, este cão é ótimo também na defesa

pessoal. O adestramento para guarda ou obediência deveseriniciado
dos 10 aos 12 meses ecom ligação estreita entre animal e dono. Para
guarda use de preferência um casal, pois o macho, além de defender
o território, defende também a fêmea. O filhote deve ser adquirido
a partir dos 60 dias e deve receber pelo menos três doses de vacina.
Precisa de espaço para se exercitar, e pisos lisos podem afetar a
estrutura pesada do Rottweiler.

RAÇÕES PARA csus E GATOS
OFERTA "NUTRIDOG 10 KG." R$ 5,00

AGASALHOS E CAMAS PARA CÃES E GATOS

Completa linha de medicamentos e vacinas

Rua Getúlio Vargas, 1348 - FONE: 22-1986.

BOLSA DE FILHOTES
- CANIL EVENKIE
Reserva de filhotes de Husky Siberiano

Fone:-(0476) 262-8159 com Denise

- CANIL ESTRANGER WOLVES
Reservas de filhotes de Akita - Ninhada para 16/7/95 e 25/7/95
Reserva de filhotes de Husky Siberiano - Ninhada para 22/07/95
Fone: 22-1691 com Carlos
- Filhotes de DOGUE ALEMÃO·
Fone: 22-1986

- CANIL MARDEN KID
Filhotes de Poodle - reservas e para venda
Filhotes de Mastim Napolitano - Reserva de filhotes
- Rudinei Gonçalves
Husky Siberiano - Venda de filhotes
Fone: 22-2121

- CANIL LOVE DOG
Filhotes de Rottweiler para venda
Fone: 22-0384

- SÉRGIO SLOBODA
Filhotes de Dobermann para venda
Fone: 22-2928

- JOSÉ LUIS MOREIRA
Filhotes de São Bernardo para venda
Fone: 42-2035 - Mafra

- ZILÁ MONTEIRO
Filhotes de Poodle
Fone: 42-0398 - Mafra

E

bilhões;
- expedição de 171.704

avisosdecobrançadeacréscimos
legais.novalordeR$ 3,8bilhões.

6. NA ÁREA DE

PROCURADORIA:
- 210.000 diligências

realizadas pelos localizadores
(detetives) de devedores;

10.743 ações de

apropriação indébita no valor de
, R$ 995 milhões;

62.264 ações de

execução fiscal no valor de R$
3,8 bilhões;

- 500 mil pedidos de

inquéritos encaminhados à
Polícia Federal;

98 fraudadores
denunciados no Rio de Janeiro,
com a decretação de 22 prisões,
encontràndo-se 18 pessoas
presas, e indisponíveis e

bloqueados os seguintes bens: '

.107 apartamentos;
· 85 terrenos;
· 34 casas ou prédios;
.2110jas;
· 35 salas comerciais;
· 05 fazendas;
· 522 quilos de ouro;
.05 barcos;
.05 milhões de reais, em

cadernetas de poupança de dois
réus;

Canil StrangerWolves
BANHO - TOSA - HOSPEDAGEM

HUSKI SIBERIANO
CHÁCARA PIEDADE- FONE: 22-1691.

Prossegue o. combate à fraude e sonegação
O Ministério

Previdência e Assistência So
cial divulgou balanço das ações
de combate à sonegação e à

fraude, desenvidas de 1992 até,·

hojenoMinistério.oqueressalta
a continuidade das ações:

1. 1.400 SERVIDORES

permanentemente estão

trabalhando no combate à

sonegação, fraude, corrupção,
irregularidades, erros e desvios,
sendo 900 na Inspetoria Geral
de Previdência e 400 na Audito
ria Geral do INSS, verificando
se:

2. FORAM REVISTOS OS

SISTEMAS DE PAGAMENTOS,
fixando-se alçadas de

competência, de acordo com o

valor, a partir do chefe do posto
de Benefícios do INS� até o

Ministro de Estado.

3. FOI IMPLANTADO O

SIAFI - Sistema Integrado de

Administração Financeira,
atendendo-se, ao TCU e

assegurando pleno
conhecimento de toda a gestão
financeira.

- Está sendo testado o

sistema de Pagamento
Alternativo de Benefício que
acabará com o pagamento por
cheques nos postos.

4. NA ÁREA DE

BENEFíCIOS, FORAM RETIRADOS

DA FOLHA DE PAGAMENTOS DO

INSS:

da - 294.247 na revisão ru

mi, sendo que n,?va revisão foi'
autorizada pelo Congresso para
os benefícios concedidos em 92

e95;
87.002 na\revisão

da invalidez;
134.808 na revisão

do auxílio doença;
494.694 na revisão

urbana;
105.569 pela

Inspetoria Geral;
45.160 pela Audi-

toria;
467.736 pelo

SISOBI, sistema de óbitos, que
acelerou e automatizou a

retirada;
- 7.382 pelo homônimo,

sendo que outros 16 mil serão
retirados em julho.

5. NA ÁREA DE

ARRECADAÇÃO
FISCALIZAÇÃO:

-
. combate frontal à

sonegação e à inadimplência de

instituições (União, estados e

municípios) de empresas
públicas e privadas..

- 426.697 empresas
fiscalizadas até abril de 95;

-190.023 notificações de
lançamento dedébitos fiscaisno
valor de R$R 9,6 bilhões;

- 27.447 autos de infração
aplicados até abril de 95;

-11.306 notificaçõespara
pagamentosnovalordeR$106,3
milhões;

- 200.974 parcelamentos
de débitos no valor de R$ 12,3

· telefones, jóias, objetos
de arte, veículos, cavalos, gado,
etc;

· 19 milhões em contas

bancárias.
- recuperação de R$ 25

milhõesemdepósi tosbancários,
de recursos retirados do INSS;

340 prisões de

sonegadores, depositários
infiéis,decretadas em SãoPaulo,
com expedição de 190
mandados: oito foram
efetivamente presos, 114

procuraram a Justiça para acerto
da dívida, oito decretaram

falência, seis entraram com

recursos, dois admitiram ter

vendido osbens, cincofaleceram
antes de acertar 'suas dívidas e

um processo foi cancelado.
- desencadeamento de

ofensiva para cobrança da dívida
ativa.

7 - NA ÁREA DE

RECURSOS HUMANOS:
1.268. inquéritos

administrativos existentes em

abril de 95 no INSS para punir
servidores responsabilizadospor
irregularidades e desvios;

-168servidoresdemitidos

por justacausa, envolvidos em

fraudes.

8 - ADMINISTRAÇÃO
PATRIMONIAL

� colocação à venda de
4.003 imóveis, tendo sido
vendidos 1.311; outros 1.130

serão colocados à venda em jul
de 95;

- renegociação dos 466
imóveis alugados que rendiam
R$ 21 mil ehojerendemR$125
mil, sendo que serão revistos
todos os contratos até dez de 95;
os imóveis que forem

recuperados serão colocados à
venda.

KENNEL CLUBE DE CANOINHAS

"Regras Básicas para a compra de filhotes"
Quando se decide comprar um filhote-objetivando dar

início a uma criação de determinada raça canina, deve-se considerar
alguns pontos importantes relativos à saúde do animal e à pureza da
raça. E estes fatores estão intimamente ligados à escolha do canil que
fomeceráasmatrizes ou reprodutores que darão início aoseu plantel.

Elegerumcanil ao acaso pode trazeralguns aborrecimentos
a quem está iniciando uma criação. Assim uma vez decidida a raça
a.ser adquirida é aconselhável tomar algumas precauções.

1) Obter informações sobre canis, através do Kennel
Clube de sua região.

2) Verificar se o filhote escolhido é alegre e brincal�ão.
3) Verificar junto ao Kerulel Clube de sua região se a

ninhada, a quàl pertence o filhote pretendido está registrada. Esta
medida é necessária para a obtenção do Pedigree.

4) Exigir do criador a entrega da Tarjeta de Identificação
- um comprovante de registro do filhote, através do qual se adquire
o Pedigree.

5) Observar as condições de higiene do canil. Locais de

aspecto sujo indicam negligência capaz de facilitar a transmissão de

doenças.
6) A idade ideal para se adquirir um filhote está em tomo

de 35 a 40 dias de idade, quando já está desmamado e independente
da mãe.

De posse destas jnformações, pode-se iniciar com

segurança, a criação da raça que você mais aprecia. Na importante
decisão de criar cães, porém deve estar a certeza de que não faltarão

espaçosuficiente (no caso de raças degrande porte), disponibilidade
financeira e muita dedicação, condições essenciais para garantir o
bom desenvolvimento dos filhotes adquiridos.

C!��e�����I�G�
0/subo Xagano

(Francisca)
Rua Paul Harris, 201 - Fone: (0476) 22-0328

Canoinhas - Santa Catarina

'Hospital faz encontro
para tratar 'de festa

O Presidente do hospital Santa Cruz, Leoberto Weinert,
do hospital Santa Cruz, reuniu-se ontem, terça-feira com

representantes da sociedade de Canoinhas para discutir a organização
deuma festa beneficente. A festa estámarcada para 05 e 06 de agosto,
no Parque de Exposições Ouro Verde, no bairro Piedade. Destina-se
à arrecadação de fundos como auxílio ao hospital.

Lembrando sempre que o hospital Santa Cruz passa por
sérias dificuldades financeiras e que precisa da ajuda da população,
Leoberto traçou com os representantes de' diversas associações e

escolas a organização da festa. Um dos pontos relevantes da promoção
é o sorteio de 40 bicicletas.

No encontro houve o comprometimento de entidades e

escolas com a festa. Assim, as escolas básicas Presidente Cástelo
Branco e Aroldo Carvalho se comprometeram a organizar a vendi
de pipoca durante os dois- dias da promoção. O, Colégio Sagrado
Coração de Jesus vai preparar os jogos de argolas com prêmios em

dinheiro; aviãozinho e outros jogos que estão sob a coordenação do

colégio estadual Santa Cruz; pescarias são responsabilidades do curso
de segundo grau do campus de Canoinhas da Universidade do

Contestado (UnC); jogos de latas vão ser desenvolvidos pela
Sociedade Ucraniana de Canoinhas. A venda de xixo é atribuição do

grupo escoteiro Ouro Verde; saladas de maionese, pão vão se!

comercializadas pela escola BásicaAlzirinha Corrêa; o Lions Clube
Ouro Verde é o responsável pela venda de aperitivos e. cachorro

quente; pizzas e vinhos estão a cargo da sociedade La Bella Itália;
diretoria da Igreja Matriz Cristo Rei ficou encarregada da venda de

churrasco. Pirogue, vodcas e cervejas importadas da Polônia vão ser

vendidos pela Sociedade Cultural Polonesa; o colégio estadual Inna
Maria Felicitas vai organizar à. comercialização de pastéis; enquanto
as escolas Santa Terezinha e Santa Maria se dispuseram a instala!'
uma barraca para a venda de doces. A comunidade alemã vai vender
cuques, café e bolos. A 18a Coordenação de Ensino regional (CREl
organizará apresentação de dança.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos I,nformando

A APAE necessita permanentemente do

apoio da comunidade canoinhense,
. \.

COLABOI�E_
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Rapidíssimas
Sem dúvida não deixaríamos de publicar algumas bombas

que andamb� ou�ndo '�or aí, e se você .tiver chance poderá tirar

algum proveIto e nrmuito com algum arrugo seu que conseguiu um
destaque aqui!

-> "Ahl Vamos pedir uma pizza por Fax, Chega até mais

rápido!" (Eduardo Sabatke)
-> "Fiz a curva a 180 por hora (a pé) e quase matei um

cachorrinho (de susto)". (Dani Mühlbauer)
• -> "Ai, vai dar cãibra no meu cérebro". (Lidiane Novak)

,-> "Nossa, umbilhetinho supersônico". (Dani Mühlbauer)
-> "Tomando camisinha em pílula?" (Juli Oliveira)
-> "Se eu cair daqui de cima é por causa dessamaçã! (Opé

era de mimosa). (Lidi Novak)

Destaques
* A beleza de Luciane Quadros
* A competência de Diloá
* A presença marcante de Mariane Tokarski
* A amizade de Karine Silveira (Báh) e Patrícia Regina

Carvalho (Andy)
* Ao carisma de Rosa Tokarski
* Ao nosso querido amigo Alexandre Milcheski

Flashes
»» Quem mudou o visual e acabou conquistando grandes

..
elogios foi a querida amiga Lidiane Novak.

»» Deixando saudades são os nossos amigos (frorn Ala

bama-USA) Chris anda Creag.
»» A simpática e quieta Karla Marluze Ruthes (Major

Vieira) a mais nova integrante da turma.
»» Falando em amigo, destacamos o nosso grande amigo

Anderson Paiva.
»» Ficamos sabendo, que depois de um longo regime,

nosso amigo Alexandre Postal passou a ser conhecido como Dan

Dan.

»» Pessoas bonitas merecem destaques como o casal

Daniel Ribeiro e Silvia Teodorovicz.
'

»» Ficou D+ a primeira edição da revista Fokalize.

Parabenizamos a Andréia Araújo, sucessos!

Enamorados
Quem está curtindomuito um ao outro é omais novo casal

dacityAdriano eAdriana (Wardenski)Bockor,a vocês, felicidades!!

FIagra
Quem diria que "algumas" pessoa tão comportadas como

Martistela (Maris) e Juliane (Juli) Oliveira que passaram de alguns
golinhos de tudoum pouco, ondeacabaram chorando no ombro uma

da outra. Que feio, heim meninis!!!

Dorminhoco
Quemnão conseguedeixar de tiraruma soneca na casa dos

amigos, debruçado em uma mesa, é o nosso amigo dorminhoco'

Eduardo Sabatke (Bibes), que pelo visto anda esgotado. A turma

anda preocupada!
.

Mensagem aos Jovens
A juventude é o amanhã da vida,

.

Não é um capítulo separado do restante da existência, nem
e o prefácio de um livro.

É a premissa de tudo .

. É a semente de onde brota tudo.
É o alicerce sobre o qual deve apoiar-se o grande edifício

da vida.

.

São vocês mesmaa.jovens, que estão preparando. suas
VIdas para o amanhã. (..

.

Se à meia-noite.vocês olharem o nascente, porque lá virá

� luz, vocês olharão por muito tempo, e poderão até pensar que é
Inútil.

.

Mas se continuarem insistindo e olharem uma segunda,
urna terceira vez, vocês irão ver um raio de luz na alvorada.

.

. E todo o panorama circundante se iluminará.

.

Duas coisas foram necessárias: a perseverança em olhar e
a existência da luz. .

Para todas as grandes coisas exigem-se lutas penosas eum
preÇo muito alto.

A única derrota da vida é a fuga diantedas dificuldades.
O homem que morre lutando é um vencedor.

(Pe. Tiago Alberione]

Jovens
5I uida é {ináa�'6asta iJocê áeséb6rir!

, ZIG -

FILMAGEltRua Irami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas
FONE_- (0476) 98-6145

MUSEU HISTÓRICO DE CANOINHAS
"Orty de Magalhães Machado"

Geei Varela Dittrieh
Nosso Museu, sito na rua Francisco de Paula Pereira, nº

1210, é ummuseu que tirando as dificuldades émuito interessante.
Assim dizem os visitantes de outras cidades e os próprios
canoinhenses. É pena que não tenhamos um prédio central para que
fique mais à mão do visitante. São 6 salas repletas' de objetos e

fotografias, documentos, coleções de jornais, livros, discos, filmes,
etc. Apostoquevocêaindanãoveioaqui,pois, se os vereadores
(tirando uns dois) ainda não se dignaram a nos visitar!l!

Objetos que estão em sua casa para serem vistos apenas
pela sua fanúlia, se aqui estivessem, centenas e centenas de pessoas
estariam vendo e relembrando a história de Canoinhas.

Nós fornecemos pesquisas para todos que precisam desse

serviço em especial às crianças de nossas escolas e também aos

alunos de Mafra e outros lugares. Será que seus filhos e netos vão

guardar as fotografias e documentos dos antepassados, com todo
cuidado e carinho, como nós fazemos?

O nosso povo é um povo ingrato. Negam-se a nos ajudar,
.

a conservar a nossa história. São poucos os canoinhenses que nos

vem trazer coisas para o nosso acervo. Sei de pessoas que após a

morte de um parente, queimou a coleção de jornais antigos, tão bem
guardados pelo falecido. Nosso museu vive de doações, mas não
falta pessoas que aqui vem vender objetos antigos. E como não

podemos comprar, levam-no de volta.
.

Todos os professores e demais visitantes sabem o quanto
nos esforçamos para dar o melhor tratamento, a melhor informação,

Existem pessoas que têm as gavetas lotadas de fotos e

documentos e ainda nos dizem que "acham" que vai queimar. Estão
dentro do museu, olhando tudo com admiração, mas não sabem o

que fazer com o que tem em casa. É mesmo de entristecer.
Você que está lendo esta crônica, fale para outras pessoas,

c,onte da existência do nosso museu, explique o que é, como
funciona.

.

Talvez um dia, floresça neste coração empedernido a

vontade de ajudar a cultura. É pata vocês, para seus filhos, netos,
bisnetos, etc.

IEncontro Regional de
Cegos em Canoinhas

Dia 27/06, foi realizado nas dependências do Colégio
Estadual "Santa Cruz", o I Encontro Regional de Cegos da 183
Coordenadoria Regional de Educação, com a presença do Professor I I

Adilson Ventura, DD. Presidente da Associação Catarinense para

Intergração do Cego - ACIC, e o Professor Artur Mantelli Filho
Diretor de Desportos da ACIC.

'

Participaram do Encontro, cegos de Canoinhas, Três Barras
e Porto União, representante da 183 CRE, Unidades Escolares e outras

pessoas envolvidas na educação e integração social do cego, Na
ocasião foi proferida palestra pelo professor Adilson, troca de

Experiência e informação sobre Estrutura e funcionamento daACIC
de Florianópolis onde o Cego recebe Treinamento para o Trabalho e

plena reabilitação em orientação e mobilidade.
.

O diretor de' Desporto '.
da Acic divulgou as promoções

esportivas onde os cegos da região participarão nas modalidades de
Futebol de Salão e Corrida Rústica

, �

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE LICITAÇÃO
. Carta Convite N� 030/95

A Prefeitura Municipal de lrineópolis-SC, através da
Comissão de Licitação, toma público que, nos termos da Lei

8.666/93 de 21/06/93, realizará Processo Licitatório na

mod�lidade de Carta Convite objetivando a Consertos no

CaminhãoMercedes BensU 13, de placa 10-2301. A íntegra do
edital edemais informaçõespoderão serobtidasjunto aPrefeitura
Municipal, sita na rua Paraná, nº 200 das 8:30 às 1l:30h e das

13:30 às 9:00h do dia 14.7.95. _

lrineópolis-SC, 27 de junho de 1995
..

,�--------------------------------------------��

PREFEITURAMUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE LICITAÇÃO
Carta Convite NQ 029/95

A Prefeitura Municipal de lrineópolis-SC, atravésde
Comissão de Licitação, toma público que, nos termos da Lei

8.6ÜJj93de21/6/93,realizaráProcessoLicitatóri�nam.odalidade
de Carta Convite objetivando a aquisição de um Veículo

Automotor para transporte de passageiros. A íntegra do edital e
demais informações poderão ser obtidas junto à Prefeitura

Municipal, sita na rua Paraná nQ 200 das 8:30 às 1l:30h e das

13:30 às 9:00h do dia 05/07/95.

lrineópolis-SC, 26 de junho de 1995

Minutos de Reflexão
o bom e o mau comunicador

Quem vende droga com um sorriso é um bom vendedor, .

mas é imoral. Quem vende um produto deteriorado com abraços e
tapinhas nas costas é esperto na sua comunicação, mas é ladrão é

.

imoral. Há que se distinguir, portanto, entre comunicar bem e

comunicar mal. Há pessoas que se comunicam bem, mas não

comunicamo bem. O animadorde televisão que faz rir, conta piadas,
distribui prêmios, provoca a reaçãodo público e segura por anos e

anos um programa, sem dúvida é um comunicadorcompetente para
o ofício de segurar a audiência. Daí a dizer que é um ser humano

responsável e bom vai enorme distância. Ele pode passar quinze ou
vinte anos alienando pessoas, desinformando, distraindo com pão e

circo, enquanto lá fora de seu auditório se massacra <:> cidadão
comum.Quem não educa o povo para que assuma seu destino, não

.

ébom comunicador. Aquele que temnasmãos o poderde comunicar
amilhões, é um privilegiado. Porissomesmo não pode aplicar a sua,
comunicação em benefício próprio. Mesmo que ganhe um ótimo

salário e até porque é excepcionalmente bem pago, precisa ser

educador das massas. Ele, mais do que um político de qualquer
partido, temmaior deverde informar o povo e ajudar o povo a viver,
julgar e agir.A quemmais se deu,mais se pede. Quem fala amilhões
tem de.serum educador. Não pode ternem a vaidade de se proclamar
neutro. E não pode também ser escravo nem de uma religião, nem
de uma ideologia, nem de umgrupo de poder, nem de uma fanulia,
nem de um partido. Mas tem que se comprometer com os mais
sofridos e oprimidos, sem demagogias. E tem de fazer isso porque
falava milhões. E os milhões a quem fala, na sua maioria, são
pessoas sofridas que precisam de cultura, informação, verdade,
esperança e propostas que a tomemmais pessoas. Nossas emissoras

de rádio e televisão tem alguns excelentes comunicadores, figuras
humanas domaiorapreço pela seriedade com que se conduzem. Mas
há centenas de emissoras e algumas centenas de revistas e jornaisque
abertamente deseducam, exploram o desumano. Só lhes interessa o

sensacional, o crime, a divulgação das mazelas emisérias humanas.
'

E o fazem com um intuito nada sereno e nada humanístico. Esses
comunicadores precisamserquestionados e, sepossível, silenciados,
porque tal gente não merece um microfone' nem uma coluna de

jornal, pela mesma razão que um bandido não pode ter licença de

carregar metralhadoras. Bom comunicador é quem ama o povo e

respeita o povo. Dizem que o frio está doído. Mas não se esquenta
uma casa só com promessa de lenha. Antonio Pereira Coutinho

Sociedade Indl. e ComI. Sicói S/A
o SEUREVENDEDOR AGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM M�TERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann

MATINE'e SERESTEIRO Fones: 22-0-194e 22-0255

.' '

;;:
.

.......................................................••·..•
·

.••.••••..••..••.••.•••..•.1.••.
·

•.••
·

.••.••·.••
·

.••
·

..••.•..•.••.•.1.1.•·.•·
c c

·.••.•• ,.••.•..•.•.••.••.•.•.•.•..••..
'

.••....••.•.•.••.•1•••.••.•.•.•.••.111•1 .
;:::;:;:;:;:;:;:::::;:::;:;:;:;::';:,:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:::;:::;:;::::::;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;:;::::::::?:::::::::::::;:;:.;

..

,

Prefeitura Municipalde Canoinhas - SC

AVISO D� LICITAÇÃO
Edital de Tomada de Preços nQ 005/95

o Prefeito Municipal de Canoinhas, Estado de Santa

Catarina, no usei de suas atribuições legais, tendo em vista os

termos da Lei 8.666/93, e demais disposições que regem as

Lici tações, faz saber aos interessados que fará realizar no dia 04
de julho de 1995, às14 :00 horas, na sede da Prefei tura, Licitação
namodalidade de TOMADADE�REÇOS, paraReforma de um lO,

EquipamentoRodoviário;marca FiatAlIis,modeloAD 140, em
conformidade com o Edital, que poderá ser obtido na sede da
Prefeitura na ruaFelipeSchmidt, nº 10, no setorde Licitações até
72 horas antes da data prevista para a abertura da proposta.

Canoinhas, 19 de junho de 1995
José João Klempouz
Prefeito Municipal

/
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Casa da Cultura promove cursos
A Casa da Cultura vem promovendo diversos cursos para

todas as idades.
Para o mês de julho a SecretariaMunicipal da Educação e

Culturaatravés daCasa daCulturaEmílioGothardtWendtprocurando
incentivar todas as pessoas interessadas nos cursos existentes e

comunica queabrirá vagas para os seguintes cursos a partirdo dia 03
de julho: tricô, crochê, bordado, pintura em tecido, corte e costura,

.

teatro, violão e piano.

FESMATE em Canoinhas
Já está sendo organizada a VIII Fesmate - Festa Estadual

da Erva-Mate, que acontece de 6 a 10 de setembro no Parque de

Exposições Ouro Verde em Canoinhas.

Os cinco dias de festa promete seragitado, a festa acontece
com Festival de Música, 12 Raid cidade de Canoinhas, concurso de
fanfarrás ebandas,desfilealegórico,motrocross,shows, exposições,
feiras industriais e expo-feiras de animais.

A fesmate tem o apoio e é um evento da Prefeitura

Municipal de Canoinhas, indústria e comércio.

Primeira Festa do Arraial em
Marcilio Dias .

Pinhão, quentão, pé-de-moleque, fogueira, dança de

quadrilhas, xixo, bingo, Canoinhas vai entrar no espírito das Festas

Juninas.
A primeira festa do arraial acontece no Clube Atlético de

Marcílio Dias, dia 12 de julho.
Uma festa diferente onde a principal atração são os grupos

folclóricos germânico, polonês e ucraniano. A animação geral vai
ficar por conta do casamento caipira encenado pelos garotos do

Colégio Agrícola Vidal Ramos.
A resta do primeiro arraial tem o apoio da Prefeitura de

Canoinhas através da Secretaria Municipal de Esporte e Turismo.

Campanha do. Agasalho
A Prefeitura Municipal de Canoinhas juntamente com a

Pastoral da Criança, com o slogan/'Doe seu coração e aqueça uma

vida".
As doações de agasalhos estão sendo arrecadadas através

do Conselho da Pastoral, Banco do Brasil ePrefeitura de Canoinhas,
até o dia 07 de julho.

A Pastoral da Criança também em prol de arrecadação de
agasalhos para as pessoas carentes, está organizando um Baile do

Bem Querer, no Centro Comunitário da Cohab I com início às 20

horas, com diversas atrações, o baile está programado para o dia 12

de julho. /

Reciclagem
Técnicos da Vigilância Sanitária da SecretariaMunicipal

de Saúde e Bem Estar Social, participam de 26 a 30 de junho de um

treinamento de reciclagem em Vigilância Sanitária.

A programação foi feita pela 16ª Regional de Saúde de

Canoinhas, tendo como assuntos relevantes a autoridade Sanitária e

poder discricionârio, processo sanitário, tipologia das infrações,
aplicação das penalidades, preenchimento de autos, oficina de

trabalho, sistema de tratamento de esgotos, saúde do trabalhador,
toxinfecção alimentar, entre outros.

Este treinamento tem o apoio do estado de Santa Catarina,
Secretário deEstado da Saúde, diretoria daVigilância e seccional de
pessoal.

Comunicado
A PrefeituraMunicipal de Canoinhas através da Secretaria

Municipal de Viação e Obras comunica a localidade do Parado, que
o trânsito da ponte foi interrompido para a construção de uma nova .

.

As pessoas que desejam se dirigir a Taunay, devem fazer pelo Alto
do Frigorífico.

Curso de Confeitaria
A SecretariaMunicipal de Educação e Cultura, através da

CasadaCultura EmílioGodhartWendtoferecepara o dia 15 dejulho
o curso de confeitaria. Local para as inscrições na Casa da Cultura.

DEPREDARBEM PÚBLICO É
" .

IGNORANCIA E FALTA DECIDADANIA

Festa acontece em agosto
Esta semana o Hospital Santa Cruz recebeu mais uma

motivação para continuar o seu trabalho. Aconteceu uma reunião

com todas as escolas da rede municipal de ensino e estadual,
entidades sociais e grupo de escoteiros.

.

O Hospital Santa Cruz vem passando por diversas

dificuldades financeiras e está precisando de ajuda da população
canoinhense.

Hoje o HSC está sobrevivendo através de financiamentos

bancários e financiamentos de fornecedores, com base na antiga
administraçãodiversas irregularidades foram apontadas eanalisadas
pelas comissões da nova administração.

A çhefe de enfermagem Salete Benetti conta que as

dificuldades maioresque o Hospital vem enfrentando é a falta de

roupa de cama, e pessoal qualificado na área de enfermagem. "Hoje
possuímos 28 auxiliares deenfermagem, e somente alguns têmnível

até 12 grau, muitos estão se esforçando para terminar o 22 grau.
O hospital conta com 22médicos e 15 realizam o plantão,

emmédia são atendidos 30 pessoas por noite no plantão do hospital.
O atendimento em ambulatório durante a semana não funciona.

Coma organização da festa espera-se quea colaboração da
comunidade para o brilhantismo da festa - festaço como seus

organizadores a vem chamando, seja um sucesso.

O presidente do Hospital LeobertoWeinert espera que nos

próximosdiasmaisentidades se integremaessasquejádemonstraram
interesse em cooperar com o hospital Santa Cruz, organizando a

festa nos dias 5 e 6 de agosto.

Novo programa do Conselho

em parceria com oCRE

Mais dez meninas estarão sendo atendidas pelo Conselho
da Criança num programa em conjunto com a Coordenadoria

Regional deEducação. Este programa intituladoEscola deProdução
ensinará a estas meninas a fabricação de bolachas, salgadinhos e

pães, alémdeoportunizartambérno aprendizadohaindustrialização
de frutas e verduras, conhecimento de horticultura e corte e costura.

O projeto vai ser implantado no bairro Aparecida, em
. I .

prédio cedido pela CRE, que também pôs a disposição do programa
uma professora.para a complementação de estudo destas meninas.

O conselho da criança coordenará o programa e/ será

responsável pelo lanche das participantes e do sacolão de alimentos
que cada uma receberá no final do mês.

Vale ressaltar que o programa tem início no dia 17 de

julho,porémsegundo informações daDiretoria daEscola deProdução
I

Rosemeri Wichineski e da Secretária da Escola Silvana Regina
Gonzaga já estão abertasinscriçães paramães que queiram participar
dos cursos de corte e costura e Industrializáção no período matutino,
vespertino e noturno.

A escola de produção já está vendendo pães, bolachas e

salgados, asencomendas poderão ser feitas pelo telefone 22-1526 ou
diratamente na Escola deProdução, rua Dona Francisca, 1602.

Balsa será inaugurada no

começo do mês
Despaciano Crestani é o nome dado anovaBalsa deFelipe

Schmidt, em homenagem a um morador antigo da localidade.

Canoinhasdevido as enchentes perdeu duasbalsas, abalsa
João Collodel de Paula Pereira foi inaugurada e a Despaciano .

Crestano irá ser inaugurada no dia 12 de julho às 16 horas.

A Balsa de Felipe Schmidt tem capacidade para 50

, toneladas, com rampas móveis (levantamento por catracas e cabos

de aço), com 18 metros de comprimento.
A nova balsa foi contruída no Estaleiro Almirante

Tamandaré na cidade de Guaíra-PR com uma planta aprovada pela
marinha.

O governadorPaulo Afonso repassou uma verba de 40mil
reais, de ajuda para a aquisição dessa balsa nova para Felipe
Schmidt.

A APAE necessita permanentemente do

apoio da comunidade canoinhense,

<:::CJLAB'CJR_E

. .;

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS
98-6233 (celular)

� 22-2663,;

Serviços Retroescavadeira - Serviços Agrícolas
Transportes Agrícolas - Terra � Aterros - ETc.

Rua Rolando MaluceUi, 55
Canoinhas - SC

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOSEA QUALIDADEDE NOSSOSPRODUTOS,

Rua Dona Francisca, s/n° • Bairro Alto das Palmeiras· Canoinrhas

T1?L1?JPOlV1?:22�1723

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE LICITAÇÃO
Carta Convite Nº 028/95

A Prefeitura Municipal de Irineópolís-St", através da

Comissão de Licitação, toma público que, nos termos da Lei

8.666/93de21/6/93,realizaráProcessoLicitatárionamodalidade
deCarta Convite objetivando à aquisição de uma ambulância. A
íntegra do edital e demais informações poderão serobtidas junto
a Prefeitura Municipal, sita na rua Paraná, n2 200 das 8:30 às

11:30h e das 13:30 às 17:00h: As Propostas serão recebidas até

às 9:00h dos dia 04/07/95. "

Irineópelis-SC, 26 de junho de 1995--�

Reneau Schik
10 Secretário

Edital de Convocação
. Pelo presente Edital de Convocação, ficam

convocados os associados da Sociedade Esportiva
Palmeiras, para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária,
no dia O 1 de julho do corrente ano, às 14 :00 horas em

primeira convocação, Não havendo número legal de

associados presentes, será feita a segunda convocação, para
trinta minutos após, isto é, para às 14: 30 horas, com

.
qualquer número de associados presentes. A qual será
realizada em sua Sede Social! sito na ruaMarechal Rondon,
950, Bairro Alto das Palmeiras, nesta, obedecendo a

seguinte:

ORDEM DO DIA

1 ° - Aprovação Balanço exercício do ano 1994
20 - Renovação de 113 dos membros do Conselho

Deliberativo
30 - Outros Assuntos de interesse social.

Canoinhas, 07 de Junho de 1995.

Luiz Carlos Krauss
Presidente

,

RPM Indústria e

Comércio

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

Pneus Importados - Máquina Overloke
Consórcio de Carros Importados eNacionais,

Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-Sf

FONElFAX

(0476)

22-1338
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Casa própria - Sonho ou Pesadelo
Todos Brasileiros de baixa renda sonham um dia ter sua

própria, deixar para trás aluguel, de morar em favelas em.

�a:acos de lona, etc. Quando são feitas as inscrições para as casas

, da Cohab, exige-se sempre uma renda familiar, quantos trabalham

farrulia e outras coisas. Cada vez que são abertas inscrições parana

construir um conjunto habitacional em uma cidade, seja ela qual�e .

for, o número de inscritos chega a un:a proporção de vinte por u�,
é um verdadeiro vestibular. No conjunto Ademar Hack em Tres

Barras, a .coisa não foi diferente. Quando saiu o sorteio, foi uma
festa, tinha pessoa comemorando por todo lado, o sonho de ter sua

casa tinha acontecido,mas como tem o velho ditado, que alegria de

pobre dura pouco, desta vez não fugiria à regra. Pois bem pouco

tempo já dava para se ter uma idéia do que viria depois, um
verdadeiro pesadelo, era só pessoas desesperadas com o valor das

prestações e não se podendo pagar. As prestações foram subindo a

cada mês, quem havia sido contemplado com a casa começou a ter

duas opções: ou paga a prestação e fica sem comer ou come e não

pagaa prestação. Aí começaram as vendas,barganhas, todos queriam
se ver livres do problema, hoje das pessoas sorteadas não tem mais

do que trinta por cento morando na Cohab, uns conseguiram
comprar em outro lugar, mas muitos voltaram a pagar aluguel e
morarnovamentenos lugares de origem. Falando comex-mutuários

eles nos diziam que asprestações subirammuito acima dos salários.

�mmarçode94n6scomeçamospagando 14UkVs.hojejá esté em

média setenta reais. Para quem tem uma renda de dois salários, não
consegue pagar, muitos já venderam para ter dinheiro e poder ficar
um bom tempo na sombra e água fresca, só para se ter um exemplo,
no SãoCristóvão osmutuários estão pagando hoje uma prestação de
dois reais e setenta centavos o que se toma quase uma esmola. Aí sim
com uma prestação destas, poderíamos realmente vernossos sonhos
se tomar realidade.

..
Moradores pagam TIPe não tem

Iluminação Público
Mais uma vez o bairro João Paulo II é notícia, desta vez

quem procurou nossa reportagem foi moradores das ruas Eudorico
Bueno, Antonio da Costa Gomes e Corneli G. Busma, osmoradores

I\)estão revoltados pois à mais de um ano vem pagando a famosa TlP
- Taxa de Iluminação Pública, sem teruma lâmpada sequer, segundo
osmoradores, há um ano atrás foi encaminhado para a Prefeitura, um
abaixoassinado solicitandoprovidências e atéhojenada foi resolvido.
Estamos esperandouma solução, se istonão acontecer,iremos entrar
na Justiça para reaver o nosso dinheiro de volta, já que não temos o

benefício, finalizou o representante dos moradores.

Raio causa prejuízos
Foi por volta da uma hora da madrugada de sábado para

domingo, quando forte tempestade se abateu sobre Três Barras. Um
dos raios atingiu a casa de JoséAudacirMaiorki, naResidência 3 da

Rigesa. O raio desceu pela antena de televisão, caindo sobre o

telhado e atingindo a sala, destruindo por completo uma estante de
inadeirae televisão,queimando todos osaparelhos ligados à tomadas,

�Passando pela cozinha e destruindo o piso de concreto e terminando
no lado de fora. A tragédia só não foi maior porque todos estavam
d��ndo na hora do acidente. O susto foi grande jáque a residência
fOI trmada pelas labaredas de fogo de descarga elétrica, devido a

Po�ncia do raio, muitos moradores da Vila tiveram seus aparelhos
de som, televisores e parabólicas queimados causando um enorme

rejuízo aos moradores.

Gincana de Inverno
'<. Acontecerá. no dia nove de julho no ADC Rigesa a

?��e��ana de Inverno, p�oinoção ADC Rige� e S�S.I, terállliclo as 9:00\horas com muitas atrações, põderá participar a

Comunidade

em�·geral.
As equipes poderão ser formadas com no

máximo 15 e no mínimo 10 componentes, sendo que cinco delas
deverão ser de u a forma ou de outra, ligados aRigesa, podendo ser
�ependente usuário ou parentes. Haverá sorteio de vários brindes
Inclusive c nisetas alusivas a gincana. Melhores informações com
a Secretaria do Clube ou Sesi pelo fone 23-0224, com Vilanir. '

Chove· lá fora, chove aqui dentro
.

Assim é o Ginásio de Esportes em.Três Barras, estivemos
acompanhando o Campeonato de Futsal esta semana e por incrível .

que possa parecer a rodada de quarta-feira estava sendo transferida
pO�tnativo da chuva,mas voc� diria,mas não é,?o Ginásio CobertoOs Jogos. Sim é no Ginásio, mas chove lá dentro como lá fora, não
tamos criticando só estamos ievando ao conhecimento das

�n;dições
em que se encontram o únicoGinásio deEsportes de�rês

d
s. Será que é tão difícil consertar aquelas goteiras que a mais

.

e
ano estão causando sérios problemas e pondo em risco os

atletas que como na quarta tiveram que jogar comum piso molhadoe escorregadio, ainda mais que é um assoalho de madeira que está
aPüdtecendo. Vamos cuidar melhor daquiloque é nosso.

/

Aconteceu. nesta semana a aposentadoria do Senhor
WALDEMIRO FERREIRA (foto), um trabalhador exemplar que
dedicou sua vida debons serviços a empresaRigesa, SeuMiro como
é mais conhecido, iniciou na Rigesa em 21 de janeiro de 1963,
iniciando como trabalhador braçal. Nunca mediu esforços para ver
seus objetivos alcançados, procurando sempre dar o máximo, foi
sempre um seguidor fiel das normas de segurança sendo até

homenageado porseus atos, fazendo parte de um quadro de 61

funcionários na época emque tudo era feito nobraço, pois a primeira
máquina de esteira só veio em 66 quando foi promovido a operador
ficando no cargo até 12 de outubro de 75, quando passou para o

viveiro de mudas. Em 12 de novembro de 77, recebeu mais uma

promoção, foi ser encarregado do preparo.de solo onde ficou por
muitos anos, encerrando sua brilhante passagem na empresa aos 55
anos de idade, bastante jovem ainda, mas está juntamente com sua

esposa, tirando seu merecido descanso, tendo a certeza de ter seu
,"

dever cumprido, sabendo que está deixando para trás parte de sua

vida e muitos amigos que com certeza já estão sentindo sua falta.
Parabenizamos este grande amigo pelo grande homem que sempre
foi dentro e fora de seu trabalho. VALEU SEU WALDEMIRO.

Agradecimento
A Diretoria da Casa da Criança São João Batista de Três

Barras, vem por meio deste, agradecer ao Sr. Prefeito Municipal
Luiz Divonsir Shimoguiri, o auxílio enviado a esta entidade,
alimentação e material escolar, material de limpeza, o retomo de
duas professoras e uma verba de R$ 6.000,Op, fixadas através de
convênio repassado em dez parcelasmensais. Fazumagradecimento
também à comunidade e as empresas pelas contribuições recebidaS.

Resumo do Poder Legislativo de
Três Barras

Atividades da Câmara de Vereadores de Três Barras
,

/ durante' o mês de maio.
Reuniões realizadas:
Sessões Ordinárias 06
Sessões Extraordinárias 06

,Total 12

Projetos de Lei Complementar:
Recebidos 01

-Aprovados 1 ª votação 01'

Projetos de Decreto.do Legislativo:
Recebidos

'

03

Recebidos Mesa Diretora 02

Projetos de Resolução:
Recebido de Vereador 01
Recebido da Mesa Diretora 02

Indicações:
Apresentadas e encaminhadas ,07

Emendas:

Apresentadas pela Comissão ·06

�presentadas pela Mesa Diretora 01

� ;.;;::rt""_,_....__... �

\?4;llf,?_R�Cf.?\TI..I.�>A_ toS
SÃO PAULO
l'ARANA
S.CATARINA
R.G.DOSUL

�h
FONE: 22-2197

..
r
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Politica
Prefeitura adquire àrea de terra dà União

Foi aprovado por unanimidade o 'projeto do Executivo
Municipal, para adquiriruma área de terra no-centro de Três Barras,
pertencente a R�de Ferroviária Federal, I?-0 valor de R$ 52.826,97, :

parcelado em dez pagamentos iguais. Na referida área está situada .

a, Praça Emílio Uba, a antiga Estação, e. está sendo construído o

Terminal Rodoviário.

'Promotor Público visita a Câmara
. . .

Emvisita a Câmara deVereadores d�TrêsBarras, óExmo;
Promotor Público da Comarca de Canoinhas, Dr. Leonardo Felipe
Cavalcanti Luchezi, o. motivo da visita foi fazer uma explanação.
sobre o projeto que será encaminhado peloExecutivoMunicipal em
medida de urgência para que seja implantado no município de Três

Barras na localidade de São João dos Cavalheiros, no prédio onde
funciona hoje a Secretaria da Agricultura, um Centro de Internação ,

Provisória para osmenores delinqüentes. O Centro será formado por
uma espécie de consórcio entre as prefeituras de Três Barras,
Canoinhas e Major Vieira, para atender os menores dos três

municípios. O projeto visa ter um local onde possa abrigar por um
períodomédio de trinta a quarenta dias,menores entredoze edezoi to
anos de idade, neste tempo em que os menores seriam recolhidos,
será dado todo tipo de apoio para tentar reintegrá-los à sociedade.

Segundo oPromotor,hoje ajustiça está .demãos atadas, pois quando
deveríamos punir um menor infrator, não podemos pois não temos
local onde possamos recolhê-los e quem sabe recuperá-los, o projeto
não é nem unia Febern e sim uma escola onde os menores possam
trabalhar e receber algumas orientação básica. Temos que fazer

alguma coisa porque do jeito que está nós não podemos deixar

continuar, temos que tomar providências urgentes no sentido de

retirardas ruasmenores queporenquanto estão cometendopequenos
furtos e cheirando cola, mas se isto não. for coibido, teremos em

breve assaltantes, seqüestradores e perigosos assassinos rondando

nossas famílias, finalizou Leonardo.

Ernanijá é candidato do PPR ..

Em reunião do Partido realizada dia 22 p.p. na Associação
dos Servidores, a primeira depois das eleições pará governador, o
vereador e líder do governo na Câmara, ErnaniWogeinaki, teve seu
nome lançado como candidato do PPR a prefeito municipal nas
eleições de 96. Isto só não acontecerá se foraprovada a lei que dá aos
atuais prefeitos o direito a reeleição; daí seria o nome do atual

prefeito Luiz Divonsir Shimoguiri, o candidato do partido, mas por ..

6nquanto Ernani continua sendo o candidato. Neste final de semana
o vereador irá se encontrar com líderes doPFL ePL para tentar uma

coligação, se isto se confirmar, o nome poderá sair destes partidos,
os contatos preliminares já foram feitos,' só falta entrarmos; num

'acordo, mas quem seria o vice, Emani preferiu não comentar.

Notas Esportivas'
Equipes fazem avaliação da primeira fase, no congresso

técnico para a segunda fase do campeonato de futsal de Três Barras
as equipes fizeram uma avaliação da primeira fase os pontos mais
discutidos foram as arbitragens,Maraschin comentouoafastamento

'

do árbitro Telmo do Nascimento, segundo ele, houve envolvimento
'político e lamentou que tais fatos ocorram em pleno andamento do

.

Campeonato que isto só vem prejudicar o esporte e a competição. A
política deveria sertratada de outra maneira, o presidente da equipe
do Zebrão também criticou o assunto, pois isto tudo só prejudicou
as equipes que não têm nada a ver e que antes de afastar o árbitro
deveriam ter outro a altura para substituí-lopois quem organiza não,
pode apitar" concluiu. Júnior, presidente do Grêmio também falou
sobre as arbitragens dizendo que se não for contratado árbitros o

Campeonato não terá o fim que deveria ter pois o bom andamento
da competição só depende de bons árbi tros. Mas deixando as críticas
de lado, a primeira fase foi um sucesso comquarenta e cinco jogos,
movimentou as noites com um nível técnico muito bom, com .

algumas equipes se destacando como o caso da_ADC Rigesa,
Grêmio, Zebrão e Engepacker, estão classificadas para a fase final)
as equipes Rigesa, Concic, Sta. Cruz, U. São João, Grêmio, Pano .

Solange, Zebrãó e Engepacker, neste sábado será a grande final não
percam e prestigiem o. esporte.

Rigesa campeã Sesiana deBocha
Mais uma vez. as equipes da Rigesa são destaques nos

jogos do Sesi, com� não poderia ser diferente a equipe da bocha
comandada pelomestre João de Lima sagrou-se campeão no torneio
promovido pelo Sesi de Canoinhas. Parabenizamos os atletas João
de Lima, Ivo Bechel, Ivoney Machado, João Adolfo, Marim e

Lisboa pelo grande feito em levar o nome da empresamais uma vez
ao pódium.

.

NOVENA A SANTA CLARA
Oh Santa 'Clara que seguiste o Cristo com. tua vida de pobreza e

oração faze-se que entregando-nos confiante a providência do pai celeste no

interior abandonado, aceitamos serenamente tua divina vontade, Amém.
Reze esta oração com nove Ave-Marias, durante ás dias com uma

vela acesa no último dia deixe a'vela queimar até o fim, fater o pedido, 'um
de- negócio e dois impossíveis. Publicar, no nono dia,

> •

D.FS."
"
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Acidente com vítima fatal
.

e� Major Vieira
No dia 23 de junho de 1995 por volta das 18h30m, quando

o Sr. Arceste Antonio Mengarda trafegava pela Rodovia SC-477 no
sentido CanoinhaslMajor Vieira, próximo a entrada principal da
cidade, colidiu na traseira do caminhão placas LWU-1497 que
transitava no mesmo sentido.'A Polícia esteve no local momentos

após o acidente levando consigo ummédico que constatou o óbito do
SR. Arceste Antonio Mengarda, 47 anos, funcionário da empresa
Universal Leaf Tabacos Ltda. Para retirar seu corpo do interior do

veículo, foi necessário ajuda do corpo de bombeiros da cidade de

Canoinhas, que o removeu para o Instituto Médico Legal daquela
cidade.

Perseguição Policial recupera Caminhão
roubado em Monte Castelo-SC

. Policiais Civis de Papanduva trocaram tiros com: assaltantes

C],ue tentaram roubar um caminhão da empresa de Transportes
"Foguete do Rio" quando o veículo transitava pela Rodovia BR-116
no trajeto da localidade Residência Fuck emMonte Castelo. A carreta
Scânia placas LAF-0520 de cor azul estava sendo conduziza por
João Carlos Rodrigues de Souza, residente na ma do Chumbo, quadra
24, lote 29 em Sarapuí - Duque de Caxias-RJ, quando no trecho que
passa pela localidade de Residência Fuck o motorista avistou um

veículo. de marca versailles, cor dourado com o capô aberto,
estacionado junto aomeio-fio dapista, e ao lado do referido automóvel
havia uma senhora pedindo auxílio, então o condutor do caminhão
reduziu a velocidade do mesmo na intenção de prestar socorro àquela
pessoa, porém, ao perceber a tranqüilidade da suposta vítima que
lhe pedia carona, suspeitou da situação e acelerou seu caminhão,
mas neste meio-tempo, dois homens subiram no estrivo e o renderam
amarrando-o com uma toalha atirando-o no chão de seu caminhão.
Policiais que encontravam-se nas proximidades perceberam a atitude

suspeita dos assaltantes iniciando uma perseguição ao caminhão tendo
trocado tiros com os marginais que adentraram a SC-477 indo em

,
direção a' cidade de Canoinhas quando próximo aquela cidade, os
elementos que haviam roubado o caminhão abandonaram o veículo
embrenhando-se emummatagal as margens da rodovia. Os Policiais
imediatamente prestara, socorro a vítima e fizeram várias buacas na
tentativa de localizar os assaltantes porém até o fechamento desta

edição ainda não haviam encontrado os mesmos. Segundo declaração
da vítima que registrou a concorrência na DPCo de. Papanduva-SC,
o veículo versailles participava da fuga dando cobertura aos marginais
que ohaviam seqüestrado porém ao perceberem a presença da viatura
Policial Civil, abandonou os elementos que neste momento dirigiam
'o caminhão. Disse ainda que os marginais estavam armados com

revólveres e que no automóvel versailles ele pôde ver que estava a

mulher que tentou parar seu caminhão e um homem loiro, de cabelos
compridos, portanto a quadrilha queparticipou deste roubo era

composta por uma mulher e três homens, os quais encontraram-se

foragidos. A investigação prossegue, mobilizando policiais de toda
a nossa região.

o CEMITÉRIO PARQUE
" .

JARDIM DAS HORTENCIAS
situado na rua FranciscoBueno
de Oliveira, 333 (entrada em

frente aQ Fricasa) já está e·m

. pleno funcionamento.

Venha conhecê-lo,
'Plantão 24 horas.

....

.

Assaltante de ônibus estão presos
Numa ação rápida envolvendo a Polícia Civil de Canoinhas,

e Santa Cecília, juntamente com a Divisão de repressão a roubo de
ônibus da empresa Auto Viação Catarinense, foram presos nesta
semana quatro elementos que praticavam roubos a ônibus em nosso

Estado .

Segundo informações prestadas pelo Dr. Eduardo Sena -

Delegado de Polícia de Santa Cecília-SC, na última sexta-feira, dia
23/6 o ônibus da Auto Viação Catarinense que fazia o trajeto Rio do
Sul/Foz do Iguaçu foi desviado de sua rota na saída do município,
próximo a Lebon Régis, por dois passageiros armados com revólveres
que obrigaram o motorista a entrar em uma estrada secundária onde
outros três elementos aguardavam ení um veículo com a inscrição da
firma Cignal nas portas laterais. Neste local, os elementos mais tarde
identificados como sendo Silmar Alves Fernandes e Moacir de Matos
Souza Filho,juntaram-se com VilmarAlves Fernandes, IlioneMiguel
Ferreira (sócio proprietário de uma firma de segurança e

vigilânciaCIGNAL) e Sandro Aamrildo Ferreira Gonçalves (todos
parentes entre si). No local, saquearam os passageiros e motoristas
levando todo o dinheiro dos ocupantes do ônibus. Um dos passageiros
tentou fugir do veículo saindo pela janela do banheiro do ônibus
porém o elemento de nome Vilmar deu-lhe um tiro de revólver que
não o. atingiu, outro disparo de arma de fogo foi feito pelo elemento'
Ilione que atingiu um dos pneus do ônibus para retardar o retomo
até a cidade. Deste local, os marginais dirigiram-se para a cidade de
Caçador deixando em Timbó Grande os elementos Vilmar e Moacir
que daquela cidade vieram em direção ao município de Canoinhas.
A investigação teve início a partir da identificação do automóvel
ocupado pelos marginais e na segunda-feira a Polícia Civil de Santa
Cecília deteve o elemento Vilmar que a princípio negou os fatos,
porém deu a pista que levou a captura dos demais integrantes da
quadrilha, em conjunto com a Polícia Civil de Canoinhas, dois destes
assaltantes foram localizados e presos aqui na cidade de Canoinhas
e posteriormente recambiados para a Cadeia Pública de Santa Cecília,
onde encontram-se a disposição da justiça. O excelente trabalho de
nossos policiais tirou de circulação mais estes perigosos elementos'
que atuavam principalmente roubando ônibus de excursão. Somente
omarginal de nome Moacir de Matos Souza Filho continua foragido,
e qualquer informação sobre o paradeiro deste elemento poderá ser

dada a DP mais próxima.

Bicicleta Roubada
Foi roubada uma bicicleta no dia 19 de junho, úma

segunda-feira, às 18h20min, em frente o Mercado Cereal da
Rua Paula Pereira - Canoinhas. A bicicleta é damarcaMonark,
vermelha (tropical de mulher). Qualquer informações à respeito :

do paradeiro da bicicleta com essas características, devem ser

passadas à Delegacia de Polícia da Comarca, ou para Edson

Massaneiro, no Terminal Rodoviário, ou pelo telefone 22-0179,
das 13 às 19 horas. A pessoa que der a informação, será bem
gratificada.

NÃO 'ENTREGUE SEU ,VEÍCULOl
À lVIENORJNÃO HABILITADO

?" .�
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Calibragem a Nitrogênio '.
li. r

• i

GAS GELADO - não aquece os pneus maior r

durabilidade (média 30%) calibragem fixa por ]
mais de um mês.

AUTO POSTO

OURO VERDE
Posto 24 Horas

Rua Princesa Isabel, 499 - CampoD'ÁguaVerde
TELEFONE: 22-0469 - CANOINHAS

������������/�
.

OJ Clínica Ortopédica Planalto Norte' SC Ltda.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA

Atendimento

'1' ÓOfílS

Disque Pizza ,caffayt
Entragamos sua Pizza em sua casa, de

Segunda a Domingo a partir das 19:00 HORAs

EICLU'-
AGORA, SOB'·NOVA DIREÇÃO

775

KANDY'S
HUSKY

DALCELIS

DA/VIUL'LER
/'

Fone: . (0476) 22-229
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 80

(

GUEZZ - 3 ano

Tudo ,em 4x

ou 2x si entrad
* Condições válidas para comprá

apartir de R$.1 00, 00
Rua Major Vieira, 302 -Fone: (0476) 22-1286

CA.NOI.N.EL4S - SC

Fazenda Ouro Verde
Alimentos Ltda.

Fone: (0476) 22-2179 - FAX 22.-17)

;".
.,: .

.:

:::

PRODUTOS SUÍNOS E OVINO_
Oferecemos aos nossos clientes:

CARNE FRESCAL: em carcaça, pernil, leitão, bisteC
ltnguicinha toscano (churrasco).

. DEFUMADOS:, lingüiça calabresa, porcina e ou

verde, bacon, toucinho, chouriço, costela e outros

I'
.

"

Produtos da sua própria Fazenda '

(Granjas Olsen) provenientes de animais
criados na mais atual tecnologia.

Ortopedia e Traumatologia - SSMT/9192
Medicina �o Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVENIOS:
/pese ,- Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil-

Paraná-Clínica - Te/esc .'.

(Atendimento inclusive pelo SUS)

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

ClíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO.

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
.89460-000 - canolnnas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




